

ficios, puedan formalizar las reclamaciones a que se refiere la regla 12 de la Instrucción provisional aprobada por Orden ministerial de 9 de febrero de 1958, con las modificaciones introducidas por la de 22 de enero de 1959, cuando dichas reclamaciones sean consecuencia de la aplicación de la regla tercera de la Instrucción mencionada.

Segundo.—Se concede asimismo un plazo extraordinario de quince días, contados en la forma señalada en el número anterior, para que las sociedades interesadas puedan solicitar de los respectivos Delegados y Subdelegados de Hacienda, la aplicación de los preceptos de la regla 16 de la Instrucción del Impuesto sobre Sociedades, en lo relativo a las evaluaciones globales correspondientes a los ejercicios de 1962 y 1963.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 11 de junio de 1963.—P. D., Juan Sánchez-Cortés.

Ilmo. Sr. Director general del Impuesto sobre la Renta.

MINISTERIO DE COMERCIO

CORRECCION de erratas de la Orden de 5 de junio de 1963 por la que se establece la Tarjeta de Identidad Profesional Marítima.

Padecido error en la inserción de la citada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 147, de fecha 20 de junio de 1963, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 9857, primera columna, a continuación del epígrafe «3. Tarjetas de renovación por caducidad, deterioro o pérdida», debe figurar el siguiente texto, indebidamente omitido: «Acompañarán al impreso reglamentario de solicitud los documentos siguientes:»

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 14 de mayo de 1963 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se menciona.

Excmos. Sres.: Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por los motivos que se indican, los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión de empleo, Arma, nombre y situación y motivo de la baja:

Capitán de Infantería don José Fuster Rico.—Instituto de Enseñanza Media, Jativa (Valencia).—Fallecimiento.
Capitán de Infantería don Luis Martínez Píris.—Ministerio de Educación Nacional, Badajoz.—Retirado el 3-5-1963.
Capitán de Ingenieros don Emilio Elices Corredera.—Delegación Provincial del Trabajo, Las Palmas.—Retirado el 19-4-1963.
Capitán de Ingenieros don Avelino Morcillo Pérez.—Instituto Nacional de Previsión, Seguro de Enfermedad, Zamora.—Retirado el 29-4-1963.
Capitán de Intendencia don Agustín Raya Martínez.—Intervención General del Ejército, Madrid.—Retirado el 5-5-1963.
Teniente de Aviación (S. T.) don Ricardo Sánchez de Rojas Guíjarro.—Sombrería Ferrer, Madrid.—Fallecimiento.
Alférez de Infantería don Pedro Alonso García.—Empresa Autobuses Ebro, Zaragoza.—Retirado el 30-4-1963.
Alférez de Infantería don Miguel Carballas Rivero.—Garaje Americano, S. L. Orense.—Retirado el 7-5-1963.
Alférez de La Legión don Antonio Canzobre Varela.—Dispensario Antituberculoso, Badajoz.—Retirado el 7-5-1963.
Alférez de Ingenieros don Marcelino Álvarez López.—Base Aérea de Manises (Valencia).—Retirado el 9-5-1963.
Alférez de Ingenieros don Pedro Hernández Hernández.—Servicio de Concentración Parcelaria, San Sebastián.—Retirado el 29-4-1963.
Subteniente de Infantería don Alejandro Arranz Poza.—Universidad Central, Madrid.—Retirado el 3-5-1963.
Subteniente de Infantería don Joaquín Mantecón Nogales.—Delegación Provincial de Información y Turismo, Sevilla.—Retirado el 3-5-1963.
Subteniente de Ingenieros don Isaac Pérez Cruz.—Hospital Gómez-Ulla, Madrid.—Retirado el 12-4-1963.
Brigada de Infantería don Severiano Castro Otero.—Aduana de Algeciras (Cádiz).—Retirado el 1-5-1963.
Brigada de Infantería don Alejandro Fernández Anca.—Prisión Provincial, Huesca.—Retirado el 6-5-1963.
Brigada de Infantería don José González España.—Ayuntamiento de Villamanrique de la Condesa (Sevilla).—Retirado el 3-5-1963.

Brigada de Infantería don Agustín Martín Herrero.—Maestranza Aérea.—Albacete.—Retirado el 7-5-1963.
Brigada de Infantería don Ramón Reyes Sepúlveda.—Gobierno Militar, Las Palmas de Gran Canaria.—Retirado el 29-4-1963.
Brigada de La Legión don Luis Prada Álvarez.—Ayuntamiento de Jaén.—Retirado el 4-5-1963.
Brigada de Caballería don Miguel Tubía Ríos.—Centro de Enseñanza Media y Profesional de Azpeitia (Guipúzcoa).—Fallecimiento.
Brigada de Ingenieros don Pedro Asuncion Garrues.—Dirección General de Correos y Telecomunicación, Tudela (Navarra).—Retirado el 29-4-1963.
Brigada de Ingenieros don Pablo Jiménez López.—Tribunal de Cuentas, Madrid.—Retirado el 5-5-1963.
Brigada de Ingenieros don Plácido Ricote Aldea.—Empresa Granja El Pilar, Zaragoza.—Retirado el 19-4-1963.
Brigada de Ingenieros don Alfredo Rodríguez Rodríguez.—Hotel Plaza, Madrid.—Retirado el 26-4-1963.
Brigada de Intendencia don Juan Galarraga Ocamica.—Depósito de Intendencia del Aire, Barcelona.—Retirado el 6-5-1963.
Sargento de Infantería don Santiago Mamolar Mozo.—Biblioteca Pública de Vitoria.—Retirado el 22-4-1963.

Reemplazo voluntario

Alférez de Infantería don Tomás Sese Naranjo.—Retirado el 7-5-1963.
Alférez de Infantería don Jerónimo Velasco Espinar.—Retirado el 7-5-1963.
Alférez de Ingenieros don Gregorio Carmona Utrilla.—Retirado el 20-4-1963.
Brigada de Infantería don Angel Bello Gascón.—Retirado el 7-5-1963.
Brigada de Infantería don Manuel Domínguez Rodríguez.—Retirado el 17-3-1963.
Brigada de La Legión don Eladio Pérez Pousa.—Retirado el 6-5-1963.
Brigada de Caballería don Francisco Marín Naranjo.—Retirado el 2-5-1963.
Brigada de Caballería don Manuel Toro Montilla.—Retirado el 6-5-1963.
Brigada de Intendencia don Andrés Ruiz Lozano.—Retirado el 1-5-1963.
Sargento de Infantería don Aurelio López Cajiao.—Retirado el 4-5-1963.
Sargento de Infantería don Vicente Lupiáñez Estévez.—Retirado el 29-4-1963.
Sargento de Caballería don Antonio Cabrillana Sánchez.—Retirado el 3-5-1963.

Al personal retirado relacionado anteriormente que proceda de la situación de «Colocado» deberá hacerse nuevo señalamiento de haberes en relación a su destino civil, de acuerdo con lo establecido en el artículo 23 de las Leyes de 15 de julio de 1952

(«Boletín Oficial del Estado» núm. 199) y 30 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» núm. 91).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 14 de mayo de 1963.—P. D., Serafin Sánchez Fuen-santa.

Excmos. Sres. Ministros ...

ORDEN de 12 de junio de 1963 por la que se dispone el cese de los Agentes que se citan en la Policía Territorial de la Provincia de Sahara

Ilmo. Sr.: Accediendo a las peticiones formuladas por los Agentes don Antonio Lozano García, don José Bustamante Orosa y don Gonzalo Rodríguez Gómez.

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de vuestra ilustrísima y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien disponer el cese de los mismos en la Policía Territorial de la Provincia de Sahara.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 12 de junio de 1963.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 12 de junio de 1963 por la que se dispone el cese del Teniente Coronel del Arma de Infantería (E. A.) don Alfonso Bravo Santos en el cargo de Ayudante del Gobernador general de la Provincia de Ifni.

Ilmo. Sr.: Por reintegrarse al Ministerio del Ejército el Teniente Coronel del Arma de Infantería (E. A.) don Alfonso Bravo Santos.

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de vuestra ilustrísima y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien disponer su cese en el cargo de Ayudante del Gobernador general de la Provincia de Ifni.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 12 de junio de 1963.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 12 de junio de 1963 por la que se adjudican con carácter provisional los destinos del concurso número 42 de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles.

Excmos. Sres.: En cumplimiento de la Ley de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199), y como resolución al concurso número 42 (cuarenta y dos), anunciado por Orden de 24 de abril de 1963 («Boletín Oficial del Estado» número 104). Esta Presidencia del Gobierno dispone lo siguiente:

Artículo 1.º Quedan adjudicados con carácter provisional los destinos que a continuación se relacionan al personal militar que para cada uno se indica.

Art. 2.º Quiénes se consideren perjudicados con la resolución provisional de este concurso, podrán elevar, en el plazo de quince días naturales, a partir de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la presente Orden, las reclamaciones oportunas.

Se considerará como fecha de presentación de la reclamación indicada para el personal en activo, la que señale al efecto la autoridad militar correspondiente en el oficio de remisión. Para los ya ingresados en la Agrupación, la del sello de Correos, que deberá figurar precisamente en la instancia, según lo establecido en los apartados b) y c) del inciso tercero de la norma A) de la Orden de convocatoria del concurso número 42 o la del Registro de entrada de la Junta Calificadora, si ha sido presentada directamente.

Se considerará nula cualquier reclamación que tenga entrada en la Junta Calificadora después de los cinco días naturales siguientes a la terminación del plazo anteriormente señalado.

Transcurrido el plazo señalado en el párrafo anterior sin que hayan sido presentadas reclamaciones o resueltas las presentadas, la adjudicación, en su caso, será definitiva, previa publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la correspondiente disposición.

Art. 3.º Adjudicados los destinos con carácter definitivo, se observará lo siguiente:

a) Cuando se trate de Oficiales de la Escala Auxiliar o Suboficiales, por el Ministerio Castellano respectivo se dispondrá

la baja en la Escala Profesional y alta en la de Complemento, y una vez publicadas, verificará el interesado su incorporación al destino civil obtenido, previa entrega de la credencial correspondiente, que habrá sido remitida a su Cuerpo por la Junta Calificadora.

b) El personal perteneciente a la Agrupación Temporal Militar en situación de colocado, que por reunir las condiciones determinadas en el artículo 13 de la Ley de 30 de marzo de 1954, obtengan otro destino, no podrá causar baja en el anterior hasta tanto no le sea entregada la credencial correspondiente al nuevo que se le asigna.

Si el nuevo destino es en el mismo Organismo, y dentro de éste fuera de la misma clase, categoría, y estuviese dotado de los mismos emolumentos que el destino anterior, no será necesario la extensión de una nueva credencial, bastará que en la anterior credencial el Organismo haga constar el nuevo cambio de destino.

c) Cuando se trate de personal perteneciente a la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, como procedente de la situación de Reemplazo Voluntario, se le entregará la credencial tan pronto tenga carácter definitivo el destino que ahora se le otorga provisionalmente, ya que con anterioridad a la fecha de esta Orden han sido baja en la Escala Profesional al pasar a la indicada situación.

Art. 4.º Para la reclamación y percibo de haberes militares por los Oficiales de la Escala Auxiliar y Suboficiales, se tendrá en cuenta por los Cuerpos de procedencia y Pagadurías de Haberes, además de la mencionada Ley, la Orden de esta Presidencia de 25 de septiembre de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 275) y la del Ministerio del Ejército de 4 de noviembre del mismo año («Diario Oficial del Ministerio del Ejército» número 251), y para la revista de Comisario, la de 15 de diciembre del indicado año («Boletín Oficial del Estado» número 354).

Art. 5.º Para el envío de la baja de haberes y credencial del destino civil obtenido, se tendrá en cuenta la Orden de esta Presidencia del Gobierno de 17 de marzo de 1953 («Boletín Oficial del Estado» número 88, con las siguientes modificaciones:

a) Para evitar el enorme perjuicio que se causa a los interesados, y sobre todo al servicio, con el retraso en el envío a la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles de la credencial a que se refiere la Orden últimamente citada, se fija en diez días, a contar de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la presente disposición, el plazo para remitir a dicha Junta la credencial a que se refiere el artículo 16 de la Ley de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199).

b) En dicha credencial deberán figurar todas las remuneraciones con que fueron anunciadas en el «Boletín Oficial del Estado», las vacantes que las motiva o con los aumentos que posteriormente hayan sido dotadas.

CONCURSO NÚMERO 42

Clase primera especial (otros destinos)

Relación que se cita, con expresión de empleo, nombre y apellidos, situación, destino y observaciones:

Capitán de Complemento de Infantería don Miguel Miralles Sampoll. Colocado en el Ayuntamiento de Madrid.—Ministerio de la Gobernación. Auxiliar administrativo en el Parque Móvil.—Madrid.

Brigada de Complemento de Aviación (S. T.) don Luis Cortés Jiménez. Reemplazo voluntario en la Región Aérea Central.—Ministerio de la Gobernación. Auxiliar administrativo en el Parque Móvil.—Madrid.

Brigada de Complemento de Infantería don Alfredo Casas Bermúdez. Colocado en la Junta de Adquisiciones y Enajenaciones de la Segunda Región Militar.—Ministerio de la Gobernación. Auxiliar administrativo en el Parque Móvil.—Madrid.

Capitán de Complemento de Caballería don Julián del Campo Palacios. Colocado en la Jefatura de Almacenes y Pagaduría de los Servicios de Intendencia de la Quinta Región Militar. Ministerio de la Gobernación. Auxiliar administrativo en el Parque Móvil.—Zaragoza.

Capitán auxiliar de Infantería don Tomás Marchena Pintor. Regimiento de Infantería Soria número 9.—Ministerio de la Gobernación. Auxiliar administrativo en el Parque Móvil.—Sevilla.

Clase primera (Destinos del Estado, Provincia y Municipio)

Teniente de Complemento de Infantería don Luis Sánchez González. Colocado en el Banco de España (Sucursal de Avila).—Ministerio de Hacienda. Auxiliar de tercera clase de la Escala Auxiliar del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública de Avila.

Sargento de Complemento de Artillería don Rafael Botello Chávez. Colocado en el excelentísimo Ayuntamiento de Badajoz. Ministerio de Hacienda. Auxiliar de tercera clase de la Escala Auxiliar del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública de Badajoz.

Teniente auxiliar de Caballería don Antonio Millán Corchón. Regimiento de Caballería Blindada Numancia número 9.—Ministerio de Hacienda.—Auxiliar de tercera clase de la Escala Auxiliar del Cuerpo General de Administración de la Hacienda Pública de Barcelona.